

# MEMORANDUM

À : Tout le personnel du Centre de recherche Douglas  
De : Jess Chisholm-Nelson, Directrice administrative  
Date : Le 18 avril 2024  
Objet : Informations concernant la négociation de la convention collective

---

Bonjour à tous,

Comme vous le savez, la convention collective du Centre de recherche Douglas est venue à échéance le 13 décembre 2022. Depuis l'expiration de la convention, nous avons eu 9 rencontres de négociation durant lesquelles le Centre de recherche Douglas a fait des offres et a proposé des conditions de travail, selon nous, concurrentielles, pour tous ses employés, y compris une structure salariale, une rétroactivité salariale et des augmentations pour les années à venir. L'établissement d'une structure de rémunération est notre priorité depuis le début et dans l'intérêt de tous.

Depuis notre dernière communication du 20 décembre 2023, nous avons fait une demande de conciliation dans le processus de négociation dans l'espoir de parvenir à un consensus sur une entente qui permettrait rapidement la mise à jour des conditions de travail de nos employés. Nous avons maintenu un dialogue ouvert en souhaitant parvenir à un accord respectant la réalité du Centre de recherche Douglas. De bonne foi, nous avons fait plusieurs propositions. D'aucune façon le Centre de recherche Douglas a commis des actes répréhensibles, nous nions toutes les allégations d'actions illégales.

Le Centre de recherche Douglas a à cœur le bien-être de ses employés, de ses étudiants et de tous ceux qui sont impliqués dans notre mission. Notre mission est fondamentale pour le bien-être de notre communauté, et nous voulons rassurer chacun d'entre vous que tous les efforts sont mis de l'avant dans le cadre des négociations afin d'offrir à tous des conditions compétitives et avantageuses.

Nous apprécions votre compréhension durant ce processus et nous sommes impatients de parvenir à une entente qui favorise la réussite collective. Soyez assurés que nous sommes déterminés à travailler ensemble pour trouver des solutions justes et durables. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter le service des ressources humaines.

Enfin, nous vous souhaitons une merveilleuse saison printanière remplie de renouveau.

Jess